

Eilantrag der CDU-Fraktion

Ortsbeiratssitzung Mainz-Laubenheim, 04.05.2018

Der Ortsbeirat beschließt, dass die Verwaltung aufgefordert wird auf die Sperrung der L 431 zwischen Laubenheim und Bodenheim bereits weiträumig hinzuweisen (z.B. auf der A 60 vom Tunnel kommend bzw. aus der Stadt kommend auf Höhe der Wormser Straße und auch aus Hechtsheim kommend).

Begründung: Durch die fehlenden Hinweisschilder kommt es zu einer massiven Erhöhung des Verkehrsaufkommens im Bereich der Rheintalstraße wie auch der Oppenheimer Straße. Dies stellt für die dortigen Anwohner eine überproportionale Belastung in puncto Emission und Immission dar. Das schlecht einsehbare - da eingewachsene - Hinweisschild der Abfahrt Laubenheim Ried ist nicht ausreichend und um die im Antrag genannten Punkte zu ergänzen. Nur dann ist gewährleistet, dass Bodenheim - während der Zeit der Sperrung - direkt über die B9 angefahren wird.

Für die CDU FRAKTION



Dr. Peter Tress